

Karottensaft (Rüblisaft)

Ein Erfahrungsbericht

Detailliertere Informationen erhalten Sie über die **RHYTHMIXX®** auf unserer Website: www.rhythmixx.ch



Wir verwenden Apothekerflaschen, weil diese vollständig aus hochwertigem Glas bestehen und perfekt in den Zylinder der **RHYTHMIXX® „Farmacia“** passen.

Kuboid GmbH
Jurastrasse 50
CH 4053 Basel
info@kuboid.ch
www.rhythmixx.ch
Tel. +41 (0)61 361 20 10

RHYTHMIXX®



Karottensaft ist ein sehr beliebter und leicht zuzubereitender Saft. Viele Menschen trinken ihn frisch gepresst zum Frühstück, vor den Mahlzeiten als Aperitif oder zwischendurch als gesunder „süßer Snack“. Die Karotte enthält bekanntlich viel Vitamin A, das nicht nur gut für die Augen ist, sondern auch wichtig für eine gesunde Haut und gut funktionierende Schleimhäute. Darüber hinaus fördert Vitamin A das Zellwachstum und stärkt auf diese Weise das Immunsystem.

Wenn Sie Ihren Karottensaft mit der **RHYTHMIXX®** verwirbeln und rhythmisieren, steigern Sie nicht nur Ihr Geschmackserlebnis, sondern auch die körperliche Aufnahmefähigkeit und Wirkung der Inhaltsstoffe. Dies gilt nicht nur für den Saft, den sie selbst roh herstellen, sondern auch für den Karotten- oder Rüblisaft aus dem Laden, der durch Pasteurisieren (Erhitzen) haltbar gemacht ist.

Der Heilpraktiker und Biosensorik-Experte Hans-Joachim Seidel (Darmstadt) hat den Karottensaft mit der **RHYTHMIXX®** behandelt und beschreibt seine Erfahrungen wie folgt:

« Der unbehandelte Karottensaft (Demeter-Qualität) zeigte die typischen Sortenmerkmale: Der Geschmack ist mild und etwas erdig. Der Saft wirkt wärmend und durchlichtend im Brustraum und öffnet gleichzeitig für die Umgebung. Nicht nur der Sehsinn wird verstärkt. Das dritte Auge (Stirnchakra) wird angesprochen. Es entsteht eine besonnene, eher ernste Stimmung.

Nach dem Verwirbeln und Rhythmisieren mit der **RHYTHMIXX®** (72 U/Min; Ost-West Ausrichtung) wirkte der Karottensaft blumiger, fruchtiger, das Erdige wurde reduziert. Die typischen Karottenmerkmale (siehe oben) wurden deutlich gesteigert, hinzu kam eine starke Achse Himmel – Erde, i.e. gute Erdung und Gedankenklarheit. Gleichzeitig induzierte das Verwirbeln und Rhythmisieren eine Aufrichtung des Menschen, begleitet von einem wahrnehmbaren Gefühl der Gelassenheit.»

Dieser Erfahrungsbericht macht deutlich, dass das Verwirbeln und Rhythmisieren mit der **RHYTHMIXX®** eine ganzheitliche Wirkung auf Körper, Geist und Seele hat. Nicht nur der Geschmack und die gesunde Wirkung der Inhaltsstoffe werden verstärkt, sondern das Wohlbefinden im Allgemeinen wird fühlbar gesteigert.